

Conjoncture 1er trimestre 2017

Les industries du bois se portent bien

MSM

Libreville/Gabon
(Source : DGEPP)

L'ACTIVITE de la branche des industries de transformation de bois s'est accrue au cours du premier trimestre 2017, au regard de l'évolution ascendante des principaux indicateurs des différents segments. Ainsi, sur le plan industriel, la production a progressé de 14,9%, en raison d'un approvisionnement régulier en grumes et de la montée en puissance des unités nouvellement installées. Sur le plan commercial, les ventes locales et les expor-

tations de bois débités ont enregistré des hausses respectives de 10,3% et 10,7%, du fait de la reprise de la demande locale et de la fermeté des commandes extérieures. L'activité de sciage a amélioré ses résultats industriels et commerciaux. En effet, la production a enregistré une hausse de 13,6% pour se chiffrer à 110 145 m3. Cette embellie résulte d'un approvisionnement des unités de transformation en grumes et du renforcement du tissu industriel. S'agissant du segment placage, il s'est également accru au cours du premier trimestre 2017, avec une production de 9,3% en



Photo : Wilfried MBINAH

glissement annuel. Cette situation s'explique par une accélération du rythme d'approvisionnement des usines en grumes. En ce qui concerne la production de contreplaqués, elle a progressé de 55,2% pour atteindre 15 976 m3, sous l'effet des commandes soutenues du marché international et local. Dans le même temps, les exportations et les ventes locales ont augmenté respectivement de 29,8% et 124,3%.

Les industries du bois se portent bien.

Les cultures maraîchères et vivrières en repli



Les cultures maraîchères en repli.

MSM

Libreville/Gabon
(Source : DGEPP)

AU premier trimestre 2017, la filière des cultures maraîchères et vivrières a été marquée par un fléchis-

sement de son activité, attribuable au faible accompagnement et à la rupture des contrats avec les exploitants agricoles, dans la

perspective de la clôture du Prodiag. Dans ce contexte, la production maraîchère a chuté de 34,1% à 118 tonnes. De même, la production vivrière a régressé de 29,1% pour s'établir à 4 351 tonnes, exacerbée par la diminution des surfaces cultivables. Sur le plan commercial, les ventes des produits marai-

chers et vivriers ont généré un chiffre d'affaires de 1,7 milliard de francs au 31 mars 2017, soit un repli de 29,1% par rapport au premier trimestre 2015. **Caoutchouc*** Entre janvier et mars 2017, la filière caoutchouc naturel s'est caractérisée par de bons résultats qui se sont traduits par une augmentation de 11,8% de la production de

granulé, suite à l'accroissement des récoltes de caoutchouc en fonds de tasse. Dans ce contexte, sous l'effet conjugué de la hausse des quantités exportées et de la reprise des cours mondiaux du caoutchouc naturel, le chiffre d'affaires a progressé de 147,6% pour se situer à 4,9 milliards de francs.

Les contre-performances du secteur de l'élevage

MSM

Libreville/Gabon
(Source : DGEPP)

LE cheptel du ranch Nyanga s'est renforcé au cours du premier trimestre 2017 pour se situer à 5 531 têtes de bétail contre 4 970 têtes au premier trimestre 2016. Cette hausse est liée à l'importation de veaux, à l'accroissement des naissances et à la diminution de la mortalité des bêtes. Cependant, le ralentissement de l'abattage des animaux réformés durant la période sous-revue s'est traduit par le repli des ventes de viande de 15,2%, soit un volume de 17,8 tonnes, générant un chiffre d'affaires de 116 millions de francs, sous l'effet du relèvement du prix du kilogramme de viande. Pour sa part, l'élevage de



Photo : L'Union/Guy Romuald MARIKA

Contre-performance du secteur de l'élevage.

poules a connu une diminution du cheptel, suite aux difficultés d'approvisionnement en aliments pour bétail et au manque de suivi des exploitants indépendants. Ainsi, le nombre de poules pondeuses s'est contracté de 42,5%, soit 25 611 poules. La production des œufs et de viande de poules réformées a suivi la même tendance baissière (-42,5%).

A l'inverse, le cheptel des porcs a progressé de 15,5% pour se situer à 954 bêtes en engraissement à fin mars 2016. Le chiffre d'affaires issu des ventes des œufs et de la viande (porcs et poules) a chuté de 34,1% à 843,2 millions de francs au 31 mars 2017. Il est imputable aux contre-performances de l'activité avicole.



Organisation mondiale de la Santé

AVIS DE VENTE PUBLIQUE AUX ENCHERES

Le Bureau de la Représentation de l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS) à Libreville au Gabon porte à la connaissance du public qu'il procède à la réforme de certains biens mobilier et informatique sous forme de vente directe aux enchères.

Date : Samedi 8 juillet 2017

Heures: 10h30 à 15h00

Lieu : Complexe des Nations Unies, Pont de Gué-Gué (à côté du Lycée Awassi). L'opération de vente se déroulera sur le petit parking situé en face du bâtiment B. Les visiteurs sont priés de stationner leurs véhicules sur le grand parking situé du côté de la ruelle.

Très important ! La vente est faite au plus offrant. La marchandise est vendue en l'état. Une fois vendue, la marchandise n'est ni reprise, ni échangée, ni remboursée. Merci d'exiger un reçu pour chaque achat, lequel sera présenté lors du contrôle.

Organisation Mondiale de la Santé (OMS)
Complexe des Nations Unies, bâtiment B, 4^{ème} étage
Pont de Gué-Gué (à côté du Lycée Awassi)
Libreville, GABON